

VISITAS INFORMATIVAS A LOS COLLÈGES DE LA ZONA.

Primera ronda de visitas a los collèges de la región entre enero y febrero del 2021: Victoire Daubié y Kerallan en Plouzané y Kerzouar en St. Renan. Las visitas tienen como finalidad informar al alumnado de Troisième sobre el programa, las condiciones de acceso, las actividades y la naturaleza del OIB de la Sección Internacional. Son visitas que se realizan en coordinación con el profesorado de español de la zona y en las que hemos contado con la participación del alumnado de la Sección. Estas sesiones informativas constituyen una alternativa a la celebración de las puertas abiertas y al Forum Trajectoire, ambos anulados por la situación sanitaria. Igualmente, el profesorado de la Sección realizará sesiones informativas presenciales más minoritarias, previa inscripción, con las familias y el alumnado interesados, los miércoles por la tarde en febrero y marzo.

